



Neuf-Brisach : Le CSL à l'EuroNordicWalk Vercors - Au-delà du sport

L'EuroNordicWalk Vercors est une course qui a réuni cette année pendant le week-end de Pentecôte 3150 marcheurs venus de France, d'Europe et d'Amérique du Nord. Parmi eux, des membres du CSL de Neuf-Brisach.



Les costumes alsaciens ont été très remarqués. Photo DNA

Durant quatre jours, différents circuits sont proposés aux amateurs de marche nordique : circuit de nuit, circuits de 7 km, 11km, 13 km, 17 km, 23 km tracés sur le site majestueux du Vercors, dans le périmètre de Méaudre à Autrans, Lans en Vercors et Villards de Lans.

Des animations, des conférences, des initiations, des expositions viennent compléter l'offre des parcours sportifs.

L'après-midi du samedi se termine traditionnellement par un défilé dans les rues de Méaudre auquel participent tous les marcheurs.

La vingtaine de membres du CSL présents à la fête n'est pas passée inaperçue. En effet la moitié d'entre eux avaient revêtu un costume alsacien pour défiler en musique, drapeau alsacien en tête, derrière la bannière du Grand-Est.

Résultats de la compétition officielle :

Philippe Weber, arrivé en tête termine second en raison de 4 minutes de pénalité, Pascal Mourer 24e, Jean-Louis Unterfinger 41e, Denis Mary 70e, Sonja Mary 114e (19e Féminine), André Mary 151e, Jean-François Pariat 193e et Anne-Marie Laurency 241e.

Ils terminent par ailleurs 2e par équipes.

Au classement général du Marche Nordique Tour, après cette épreuve de Méaudre, Philippe Weber est en tête au niveau individuel, le CSL 8e par équipes.